

いっしょにあそぼ！

～地域の皆様へ～

今年の夏は大変な暑さです。新潟県でも「熱中症警戒アラート」が発令されていますが、地域の皆さまはいかがお過ごしでしょうか？

隣保館認定こども園では、冷房を活用しながらこまめに水分補給を行い、子ども達の体調管理に十分気をつけて活動しています。残念ながら屋外でのプール遊びを中止したり、園庭に出るのを控える日もありますが、そんな中でも子ども達は元気いっぱいです！そこで、今回は隣保館認定こども園の『夏！』をご紹介します。

『たのしいよ！夏あれこれ！』

『親子であそぼう！』

ばら組（5歳児）さんはお家の方と一緒にお店屋さんごっこを楽しみましたよ！「パパやママとどんなことをして遊ぶ？」とみんなで相談をし、何日も前から自分たちでお店の品物を作りました。当日のお店開店準備もちろん子ども達だけで！「いらっしやいませ～」の元気なかけ声とともに、かき氷屋さん、クレープ屋さん、おもちゃ屋さんは大繁盛でした！

『おおきなスイカ！』

8月の誕生会では職員劇「おおきなスイカ」（おおきなかぶのスイカバージョンです。）を楽しみました。大きな大きなスイカがなかなか抜けず、8月生まれのお友だちの力を借りましたが、それでもまだまだ抜けません…。先生達にも手伝ってもらい、園長先生にも一緒に引っ張ってもらい、最後は全員で「うんとこしょ！どっこいしょ！！」で、やーっと抜けましたよ！「やったー！！」と大喜びの子ども達。誕生会お祝いメニューのスイカ入りのフルーツポンチを見つけた時の子ども達の嬉しそうな顔は最高でした！

『ある日のもも組（3歳児）さん』

担任：「今日はおひさまが元気すぎてお外でプール遊びできないなあ…。」

Aくん：「えー！プールしたいよー！」

担任：「じゃあ。お部屋にプールを出そうか！」という先生の素敵なアイデアで、保育室にビニールプールを出してボールプールを楽しみました。たっぷりのボールの中に飛び込んでおおはしゃぎのもも組さんでした。

『さくら組（2歳児）さんのヴィヴアーチェ♪』

8月のヴィヴアーチェは夏の歌がいっぱい！さくら組さんは「スイカの名産地」の歌を教えてもらい、みんなお気に入りの1曲になりました。歌いながらかわいい手でおおきなスイカを作る姿がとってもかわいいです！

🍉 まだまだ暑い日が続きますが、地域の皆さまもお元気でお過ごしください。8月は「なかよしタイム」はお休みでしたが、9月よりまた始まります。遊びに来てくださいね！お待ちしております。

隣保館認定こども園 住所：新潟市中央区四ツ屋町1丁目5141-5

TEL：025-223-0535 FAX：025-223-0536